

■ **Artillerie.** Les BTS Assistant de manager en séjour

Le Lapérouse visite le Nord



Les étudiants ont pu mesurer, sur le terrain, les différents métiers dans leur secteur.

Les étudiants de seconde année de BTS assistant de manager reviennent d'un séjour en province Nord. Objectif : découvrir les ressources économiques et culturelles de la zone VKP.

Le séjour a commencé, début avril, par une conférence-débat organisée par la direction provinciale des ressources humaines. D'anciens étudiants de BTS du lycée Lapérouse ont aussi exposé leur parcours professionnel. Les futurs assistants de manager ont ainsi

pu apprécier toutes les facettes des métiers des ressources humaines. Ils ont continué ensuite par une visite guidée de l'hôtel de la province Nord.

L'un des points forts du séjour fut la découverte du site de KNS à Vavouto. Les deux heures de visite guidée sur le site industriel se sont achevées par une présentation du processus de recrutement chez KNS.

Enfin, ils ont visité une ferme d'élevage de crevettes et le centre de développe-

ment et de transfert en aquaculture marine de Koné afin de mesurer l'impact de la filière aquacole.

Côté culturel, les étudiants ont été accueillis par le directeur de l'Écomusée de Voh. Il leur a retracé l'histoire de la commune à travers ce qui a fait sa renommée, le café.

Le séjour s'est terminé avec une démonstration de musique assistée par ordinateur au Conservatoire de Koné et la visite de la salle de spectacles.